

## PAGINA DEL DIRECTOR

Muchos colegas al recibir nuestras dos primeras ediciones, nos felicitaron por el cambio que hemos querido imprimirle a la revista, que por tantos años ha sido nuestro único vehículo de comunicación científica y gremial.

Para el director, lo esencial es que caminemos con el tiempo y no, por un amor a un conservatismo tradicionalista, terminemos el siglo con la imprenta de pedal.

El otro concepto que queremos acentuar, es el editorial de la revista; ninguna publicación científica o social, pueda existir sin una columna vertebral, que exprese el sentir y pensar de los que dirigen la publicación.

Más importante aún, la Junta Directiva del Colegio Médico de Honduras, respaldó nuestra posición, que el Consejo Editorial sea la autoridad encargada por medio de la revista, de manifestar los puntos de vista que también las comparten la mayoría de las colegas y los mismos miembros de la directiva.

No se puede seguir caminando en una nación que sufre cambios sociales y económicos de gran envergadura y aislarse, el Colegio Médico es parte de esa nación que tanto amamos y como integrantes de ella, estamos en la obligación individual y colectiva de expresar nuestro pensar, ayudar a encontrar caminos y buscar las verdades en que descansan las sociedades estables.

Algunos de nuestros editoriales parecerán agresivos o beligerantes pero eso va con nuestro modo de buscar la verdad, para beneficio de todos.

S A L U D   C O M P A Ñ E R O S !